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 私は今回初めて沖縄平和行進に参加しました。平和行進や視察によって普段とは違

う視点で沖縄を知ることが出来ました。 

  平和行進では基地の大きさと一緒の 7.5kmを歩き目と体で基地の大きさを感じるこ

と出来ました。行進中に右翼からの妨害もありました。基地で働いている人もおり簡

単に基地を無くすことが出来ない難しい問題だなと感じ、原発問題と似ていてシビア

な問題だなと痛感しました。 

  視察では旧海軍豪、ひめゆり資料館、平和祈念公園、嘉手納基地、辺野古南部に行

きました。戦争の跡地、基地の規模、埋め立て問題など多くの問題を実際に見る貴重

な体験をしました。いつ事故が起こるか分からない基地の問題は、今後も抱える悩ま

しい問題です。少しでも力になれればと思います。 

   自分が今出来ることは、参加したこの貴重な体験を身の回りの人に伝えより知って

もらう事だと思います。今後も色々考え行動していきたいです。 

 

 


